

Victor Mesa dirigera l'équipe cubaine qui se mesurera à Tampa Bay Rays



La Havane, 16 mars, (RHC).- La Fédération cubaine de Base-ball a annoncé ici à La Havane que Victor Mesa dirigera l'équipe cubaine qui se mesurera mardi prochain au Club Tampa Bay Rays des Grandes Liges des États-Unis.

Cette désignation reconnaît le travail fait par celui qui a conduit l'équipe de Matanzas jusqu'aux quarts des finales du championnat national qui se dispute en ce moment.

La Fédération nationale de Baseball a également pris en considération sa condition d'ex-joueur exceptionnel et son expérience comme manager.

La passion de Victor Mesa pour le base-ball et son caractère explosif fait qu'il a des milliers de sympathisants et autant de détracteurs à Cuba.

Il va sans dire que ce match éveille tout type d'attentes car il se disputera en présence du président Barack Obama, alors en visite officielle dans notre pays.

La Fédération nationale de Baseball a d'autre part souligné que les 41 joueurs appelés aux entraînements ont répondu aux exigences d'un collectif technique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/87426-victor-mesa-dirigera-lequipe-cubaine-qui-se-mesurera-a-tampa-bay-rays>



Radio Habana Cuba